

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Communiqué de la Coalition de résistance pour l'unité étudiante syndicale

21 février 2023 - Réunies en congrès à Québec les 18 et 19 février derniers, une trentaine d'associations étudiantes, provenant de cégeps et universités de diverses régions et représentant plus de 100 000 étudiantes et étudiants, ont voté la fondation de la Coalition de résistance pour l'unité étudiante syndicale (CRUES).

La CRUES est une organisation syndicale combative qui revendique l'éducation gratuite et accessible, un salaire pour tous les stages, l'amélioration de la condition étudiante et la gestion démocratique des institutions d'enseignement, tout autant qu'elle vise la réalisation de changements sociaux profonds. Face à la crise écologique et aux inégalités causées par le système capitaliste, les délégations présentes se sont positionnées pour une gestion démocratique de l'économie, pour la défense des services publics et pour une transition écologique juste et solidaire. Elles se sont engagées à mener une lutte résolument féministe, antiraciste, internationaliste, solidaire des peuples et nations autochtones et inclusive des besoins et capacités de toutes et tous.

L'émotion était au rendez-vous durant cette fin de semaine de débats intensifs, qui ont eu lieu dans la même salle où l'Association pour une solidarité syndicale étudiante (ASSÉ) a été dissoute en avril 2019. Après quatre ans sans association large basée sur le syndicalisme de combat, une nouvelle génération du mouvement étudiant reprend le flambeau et se soulève telle une crue déferlante.

La CRUES suivra avec attention les campagnes d'affiliation qui se dérouleront prochainement dans les associations locales et invite toutes les associations étudiantes qui adhèrent à ses principes à la rejoindre. Construisons ensemble un mouvement étudiant fort, uni et solidaire!

-30-

Contact média :

congresassoetudiantes2023@proton.me